
 So da Sind wir wieder an einem Scheidepunkt
im Leben eines Hackis !!
Erledigt

Beitrag von „griven“ vom 14. Juli 2018, 20:16

Bie NVIDIA gibt es unter Mojave mit nicht unterstützten Karten inzwischen erste
Erfolgsmeldungen bei AMD bisher noch nicht...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37662-so-da-sind-wir-wieder-an-einem-scheidepunkt-im-leben-
eines-hackis/?postID=428118#post428118
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